
1 

 

令和４年度 第２回岐阜市高齢者福祉計画推進委員会 

 

令和５年２月２０日（月）午後１時３０分～ 

場所：岐阜市民会館 会議室８０ 

■議題 

（１）第８期岐阜市高齢者福祉計画（令和４年度上半期）の進捗状況について【資料１】 

（２）高齢者の保健事業と介護予防の一体的な実施について【資料２】 

（３）重層的支援体制整備事業の概要【資料３】 

 

 

（開会） 午後１時３０分 

 

■あいさつ 

 ＜福祉部長からあいさつ＞ 

 

■審議概要 

議題（１）第８期岐阜市高齢者福祉計画（令和４年度上半期）の進捗状況について 

  

＜事務局より説明＞ 

 

委員長 

質問や意見等はあるか。  

 

委員 

利用者の方向けに介護保険で入所できる施設と高齢者向けの住宅について、チラシを作

っていただいてありがとうございます。現場でご利用者様、家族様に説明する時に非常に

使いやすい資料となっております。 

その中で、住宅型有料老人ホームとサービス付き高齢者向け住宅というのが、まだまだ

周知されてないので、地域の住民の方たちに周知が必要だと思います。 

適正に使っていただいているかというところでは、認知症状がありグループホームでの

ケアが必要な方だが、住宅型有料老人ホームにずっと入居している事例や、特別養護老人

ホームへの入所が適当だと思われる方が、住宅型有料老人ホームで高額な金額を払いなが

ら生活をし続けている事例があり、サービスの質について危惧するところです。 

そのあたりは、利用者本人が選択するものであるというものの、適正なサービス提供が

できているかどうかというのは、改めて確認していく必要があると思います。 
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住宅型有料老人ホームやサービス高齢者向け住宅はたくさんできており、ケアマネジャ

ーも把握するのが大変な状況です。周知伝達等で協力できることがあれば、一緒にやって

いきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

事務局 

 貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

 

委員 

先日、別の会議で認知症サポーターについてお話があり、サポーターの方は比較的高齢

者の方が多いということで、市の方から、今後、企業や団体単位での養成が必要だという

ことでしたが、何か見通しはあるのでしょうか。 

 

事務局 

 ご意見ありがとうございます。今後の対応は検討中です。 

 

委員長 

 その他、意見や質問等はあるか。 

＜「なし。」との声あり。＞ 

 

委員長 

次に、「（２）高齢者の保健事業と介護予防の一体的な実施について」事務局から説明を

お願いする。 

 

＜事務局より説明＞ 

 

委員長 

質問や意見等はあるか。  

 

委員 

医師会や関連団体との連携や、地域予防推進リーダーや地域包括支援センターとも連

携して、何か問題があった場合、早期発見してハイリスクアプローチを繋げていくような

取り組みを行ってみても面白いのではないでしょうか。 

 

事務局 

 貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

地域の関係者と連携を図っていきたいと思います。 
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委員長 

 その他、意見や質問等はあるか。 

＜「なし。」との声あり。＞ 

 

委員長 

次に、「（３）重層的支援体制整備事業の概要」事務局から説明をお願いする。 

 

＜事務局より説明＞ 

 

委員長 

 ただいまの説明に関して、ご質問等はあるか。 

 

委員 

重層的体制整備事業の詳細をご説明いただきありがとうございました。 

現場で抱える事例は、たくさんあると思いますが、そういった事例が、包括的相談支援

事業の方や福祉丸ごと支援員の方に繋がっていくとよいと思います。 

 

事務局 

 貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

関係者が連携できるよう進めていきたいと思います。 

 

委員長 

 その他、意見や質問等はあるか。 

＜「なし。」との声あり。＞ 

 

 委員長 

  その他、本日の議題に限らず何か追加で質問等はあるか。 

＜「なし。」との声あり。＞ 

 

委員長 

以上で本日の委員会を閉会する。 

 

  （閉会）午後３時 


